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INFORME DE COMISIÓN 

Metepec, Estado de México, a 20 de noviembre de 2019 

AIDA MARGARITA MÉNEZ ESCOBAR 
SECRETARIA DE ADMINISTRACIÓN 
PRESENTE 

En cumplimiento a lo establecido en el numeral 24 de los "Lineamientos por los que se establecen 
medidas de austeridad en el gasto de operación en las dependencias y entidades de la Administración 
Pública Federal", el que suscribe David Fernando Beciez González, con número de empleado 0280367 
y, puesto de Secretario Académico, adscrito a esta Unidad Administrativa , presento el informe de la 
comisión realizada a la Ciudad de Querétaro, Qro., los días 13,14 y 15 de noviembre de 2019. 

Comisión desempeñada: Asistir a la Reunión Nacional de Trabajo y Estrategia de Capacitación 
CONALEP, presidida por el Director General del CONALEP y los representante de las Direcciones 
Generales de Colegios Estatales. 

Actividades Realizadas: Participar en la Reunión Nacional de Trabajo y Estrategia de Capacitación 
CONALEP, la cual fue presidida por el Director General del Sistema CONALEP y los representantes de 
las Direcciones Generales de Colegios Estatales, quienes participaron en el desahogo de la agenda de 
trabajo, entre los asuntos destacados se encuentra la formalización del convenio de colaboración de 
SIEMENS y CONALEP que fue firmado por nuestro Director General , el director del colegio estatal de 
Querétaro y el vicepresidente y Gerente Reg ional México, Centro América y el Caribe, con la 
formalización de dicho instrumento los 308 planteles del Sistema CONALEP tendrán acceso a un 
software creado por la empresa alemana, además del fortalecimiento del opción educación 
denominada Modelo Dual , el cual fue instrumentado en Querétaro, Jalisco y Estado de México, así 
mismo, se abordó el tema relativo al crecimiento que Querétaro ha tenido en la industria Aero espacial 
y todo el futuro que a esta le espera, por ello no es de extrañar que el director de Aerocluster Antonio 
Velázquez sea parte de la Junta Directiva de este organismo de educación profesional técnica con 
bachillerato en dicha entidad. 

Conclusión y resultados obtenidos: Se cumplió con el objetivo de la comisión, toda vez se pudo 
definir la agenda académica, empresarial y de vinculación para el 2020, entre otros acuerdos. 

~ 
Declaro bajo p r testa de decir verdad, que los datos informados son reales y man ifiesto mi apegó a los 
pr incipios y di ni trices que rigen la actuación de los servidores públicos establecido en el Artículo 7 de 
la Ley General de espo sabil idades Administrativas. 

DAVID FERNANDb · ECIEZ GONZÁLEZ 

FIRMA DE COMISrNADO 
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